



政治のホンマを伝えるチラシ

月刊レオナンデス通信

www.nakanishireo.com/

平成22年5月号 発行：中西レオ応援団

タブーに触れる！意見交換会

「政治家の役割とは？」

～議員定数・報酬を考える～

日時：5月30日(日) 13:30～15:30

場所：アスピア明石7階

明石市男女共同参画センター会議室2

参加無料、予約不要

議員の給料を下げる！定数を減らせ！という市民の声は大きい。選挙の際は「給料を下げます！」「定数を減らします！」という公約を掲げた候補も出てくる。他市では「節約のために議員の数を減らしました。自らが身を切ったのです」と訴える現職もいる。だったら議員の数や給料を減らしても市政に影響はないのだろうか？そもそも何人が適正なのだろう。また、年間の会議日数は50日以下とも言われるが、約1000万円の給料は高いのか適正か。

減給議論の前に、位置付けをはっきりとさせる必要があるでしょう。議員の仕事はボランティアでもできる仕事なのか、専門家の仕事なのか。今の議員の仕事ぶりは是か否か。給与体系は年俸制か、日給制か。などを当日の参加者と現役市議会議員の中西レオが議論しようと考えています。言いたいことがある方も、聞くだけでもという方も、たくさんのご参加をお待ちしております。



全国若手政治家サミット 弁論大会に出場決定！！

全国若手市議会議員の会が主催する第1回全国若手政治家サミットの弁論大会に中西レオが関西からただ一人出場することになりました。同会は45歳以下の議員が集まっており、参加議員数は300人を超えるものです。

明石の中西レオここにあり！とインパクトを与えてきます。

虚しい4000万円のプラズマ

関西国際空港に3m×4m（200インチ）のプラズマディスプレイが登場したというニュースが流れた。昨年、明石市が天文科学館に4000万円で購入した2m×3m（145インチ）を大きさも質も上回るもの。

同館は導入してすぐにリニューアル工事に入り休館中なので、十分に活用する前に追い越されたことになる。なぜ教育に回さずに「新しい商品を誰よりも先に買う」という選択をしたのだろうか。この予算を含む議案には中西レオ含む3名が反対、4名退席、23名が賛成した。

天文科学館は5月29日にリニューアルオープンする。自慢のプラネタリウムと、新しい展示の前では、このディスプレイは蛇足でしかない。



明石市
議会議員

中西レオの活動報告